

Le VAT figure depuis douze ans parmi les principales associations de notre commune, il est le seul club de volley ball de toute l'agglomération mazamétaine et, à ce titre, il reçoit des joueurs venant des sept communes.

La saison qui s'est terminée en mai dernier laissera un très bon souvenir et marquera même dans les annales du club; en effet, les féminines seniors ont remporté deux belles coupes : La coupe du Tarn et surtout la coupe d'occitanie. Cette dernière regroupe en effet des équipes participantes venues de l'ensemble des départements de toute la région Midi Pyrénées. Pour en arriver là, il a fallu mettre à la raison des clubs valeureux tels le stade toulousain ou Carbonne entr'autres ! La finale jouée et gagnée le 29 avril fut une grande fête. Les deux finalistes, Saint Amans et Vat, avaient de nombreux supporters et l'ambiance était bruyante et colorée.

En championnat départemental UFOLEP, l'équipe féminine B du VAT a terminé la saison en quatrième position de son groupe, tandis que la section volley loisirs a su maintenir de bonnes rencontres dans un esprit très convivial.

La saison 2001/2002, débutée en septembre, a vu l'arrivée en nombre de nouveaux éléments de tous âges. Malgré des difficultés pour l'encadrement, il a fallu engager cinq équipes dans les différents groupes de compétitions et, en particulier, un groupe de jeunes poussines 8/9 ans ...la relève de demain !!!

S'il est encore trop tôt pour tirer des conclusions, notons cependant que la nouvelle équipe de seniors garçons a pris un très bon départ.

Le VAT vous invite à venir assister à ses rencontres qui se jouent, pour la plupart, dans la salle de Bout du Pont, hélas un peu trop convoitée, car elle est très agréable.

Le VAT remercie la municipalité pour son soutien et reste à votre disposition pour tout renseignement que vous désireriez.

Pour horaires, tarifs ou autres infos, appeler le 05 63 61 28 75.



Equipe 1 filles



Seniors UFOLEP